

Aujourd'hui nous sommes le mardi 14 janvier de la première semaine du temps ordinaire.

Le texte médité en ce jour nous invite à regarder l'homme dans la pensée de Dieu et à contempler la belle humanité de Jésus. Je me dispose à ce temps de prière en prenant conscience de toute mon humanité : mon corps, sa vitalité, son âge, ses fragilités ; mon esprit, ses préoccupations, sa vivacité. Et je trace sur moi un signe de croix :

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit

Nous écoutons le chant Ad majorem dei gloriam interprété par l'ADF.

1. Tous les peuples, célébrez le Seigneur,
Ad majorem Dei gloriam
Tous les peuples, chantez sa louange,
Ad majorem Dei gloriam.

2. Cherchez Dieu et trouvez-le en toute chose,
Ad majorem Dei gloriam
Cherchez Dieu et servez-le parmi vos frères,
Ad majorem Dei gloriam.

3. Partez loin et franchissez toutes frontières,
Ad majorem Dei gloriam
Partez loin et demeurez dans la prière,
Ad majorem Dei gloriam.

4. Avancez avec la force des fragiles,
Ad majorem Dei gloriam
Avancez sur le chemin de l'Évangile,
Ad majorem Dei gloriam.

5. Partagez la joie de croire et de vivre,
Ad majorem Dei gloriam
Partagez la vérité qui vous rend libre,
Ad majorem Dei gloriam.

6. Agissez et contemplez l'oeuvre de Dieu,
Ad majorem Dei gloriam
Agissez avec l'ardeur des bienheureux,
Ad majorem Dei gloriam.

7. Choisissez d'aimer les pauvres et les petits,
Ad majorem Dei gloriam
Choisissez d'ouvrir vos coeurs à l'infini,
Ad majorem Dei gloriam.

8. Devenez des amis, des compagnons,

Ad majorem Dei gloriam

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 2 de la lettre aux Hébreux.

Ce n'est pas à des anges que Dieu a soumis le monde à venir, dont nous parlons. Un psaume l'atteste en disant : Qu'est-ce que l'homme pour que tu penses à lui, le fils d'un homme, que tu en prennes souci ? Tu l'as abaissé un peu au-dessous des anges, tu l'as couronné de gloire et d'honneur ; tu as mis sous ses pieds toutes choses. Quand Dieu lui a tout soumis, il n'a rien exclu de cette soumission. Maintenant, nous ne voyons pas encore que tout lui soit soumis ; mais Jésus, qui a été abaissé un peu au-dessous des anges, nous le voyons couronné de gloire et d'honneur à cause de sa Passion et de sa mort. Si donc il a fait l'expérience de la mort, c'est, par grâce de Dieu, au profit de tous. Celui pour qui et par qui tout existe voulait conduire une multitude de fils jusqu'à la gloire ; c'est pourquoi il convenait qu'il mène à sa perfection, par des souffrances, celui qui est à l'origine de leur salut. Car celui qui sanctifie, et ceux qui sont sanctifiés, doivent tous avoir même origine ; pour cette raison, Jésus n'a pas honte de les appeler ses frères, quand il dit : Je proclamerai ton nom devant mes frères, je te chanterai en pleine assemblée.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Le texte de la lettre aux hébreux reprend le psaume 8 «Dieu prend souci de l'homme » Ai-je conscience que Dieu se soucie de tous les hommes ? Je prends le temps de confier à Dieu les hommes qui peinent, qui pleurent, qui meurent. J'entre en compassion avec les hommes souffrants
2. Jésus dans sa vie terrestre a aimé, touché, relevé ces hommes souffrants. Par sa Passion et sa résurrection, il conduit les hommes, comme une multitude de frères, vers la gloire. Je prends le temps de contempler en imagination ou avec une icône, le Christ en croix; Et je me laisse transformer par son amour.
3. Le Christ: mon frère aîné me montre le chemin vers Dieu. Quel récit de l'Evangile illustre le mieux pour moi la fraternité de Jésus avec l'homme, avec tout homme ? je médite cela.

En réécoutant ce texte, je suis attentif à tout ce qui est dit de notre lien fraternel avec le Christ.

« Me voici Seigneur, je viens faire ta volonté » En parlant au Seigneur comme un ami se confie à un autre ami, je lui dis mon désir de faire sa volonté. Je lui confie mes engagements familiaux, professionnels, associatifs, ecclésiaux.. pour qu'il m'éclaire sur les décisions ou orientations à prendre à sa suite.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit

